

Solicitud de Datos Personales



Unidad de Transparencia del Municipio de Apan, Hidalgo.

Su solicitud con numero de folio DP-_____-202__ ha sido recibida exitosamente por el sujeto obligado Ayuntamiento de Apan, Hidalgo.

Fecha: Apan, Hidalgo a _____ del mes de _____ del año _____

Hora: _____

Datos del titular de los datos personales

* Nombre(s)

* Apellido paterno

* Apellido materno

Datos del representate legal

* Nombre(s)

* Apellido paterno

* Apellido materno

la siguiente informacion es de carácter unicamente estadistica

* Sexo

 M H

fecha de nacimiento _____

nivel educativo _____

ocupación _____

¿Cómo te enteraste de tu derecho a la información? _____

* Correo electrónico que cite para recibir notificaciones

* Domicilio que cite para recibir notificaciones (siempre que sea dentro del municipio de este sujeto obligado)

* Descripción clara y precisa de los datos personales que se quiera rectificar, cancelar u oponerse a su tratamiento

* descripción del derecho que se quiere ejercer o de lo que solicita el titular.

* ACCESO

* RECTIFICACION

* CANCELACION

* OPOSICION

En su caso documentos o información que faciliten la localización de los datos personales, entre ella, el área responsable del tratamiento.

* Sujeto obligado al que solicita la información _____

Nota: para hacer efectivo cualquiera de los derechos arco debera

Intructivo: Los datos marcados con asterisco son de llanado obligatorio por el solicitante, de ser necesario podra ocupar la parte posterior de este formato para continuar con la redaccion de informacion solicitada.

Adicionalmente a los datos de la presente solicitud debera tener en cuenta que, para el acceso a la información debera observar los siguiente:

Acreditar la identidad del titular y, en su caso, la de su representante, así como la personalidad de este último.

La solicitud se deberá acompañar de copia simple de una identificación oficial del titular de los datos personales (credencial para votar, pasaporte, cartilla militar, cédula profesional, licencia para conducir y documento migratorio), así como de su representante, en caso de que éste sea quien presente la solicitud. La personalidad del representante, en su caso, se podrá acreditar con cualquiera de las siguientes opciones:

- 1) Carta poder simple suscrita ante dos testigos, anexando copia simple de sus identificaciones oficiales,
- 2) Poder notarial; o
- 3) Comparecer usted y su representante a la oficina de la Unidad de Transparencia.

Es importante tener en cuenta que la identidad del titular y su representante, así como la personalidad de este último, deberán quedar debidamente creditadas previo al ejercicio del derecho de que se trate, en caso de que resulte procedente, mediante la presentación de los documentos originales antes señalados o copia certificada de los mismos, para su cotejo.

Tomar en cuenta las siguientes reglas de representación en caso de solicitudes relacionadas con datos personales de menores de edad, personas en estado de interdicción o incapacidad declarada por ley, y personas fallecidas. Para el ejercicio de derechos ARCO de este grupo de titulares, además de la presentación de la solicitud con la información descrita en el apartado 1, se deberán aportar los siguientes documentos, según sea el caso: Menores de edad. Si los padres ejercen la patria potestad y son los que presenten la solicitud: • Documento que acredite la identidad de menor. • Acta de nacimiento del menor. • Identificación oficial del padre o de la madre, que pretenda ejercer el derecho. • Carta en la que se manifieste, bajo protesta de decir verdad, que el padre o la madre es quien ejerce la patria potestad del menor, y que no se encuentra dentro de alguno de los supuestos legales de suspensión o limitación de la patria potestad. Si una persona distinta a los padres es quien ejerce la patria potestad, y es quien presenta la solicitud: • Documento que acredite la identidad de menor. • Acta de nacimiento del menor. • Documento legal que acredite la posesión de la patria potestad. • Identificación oficial de quien presenta la solicitud y posee la patria potestad. • Carta en la que se manifieste, bajo protesta de decir verdad, que ejerce la patria potestad del menor, y que no se encuentra dentro de alguno de los supuestos legales de suspensión o limitación de la patria potestad. Cuando un tutor es quien ejerce la patria potestad: • Documento que acredite la identidad de menor. • Acta de nacimiento del menor. • Documento legal que acredite la tutela. • Identificación oficial del tutor. • Carta en la que se manifieste, bajo protesta de decir verdad, que ejerce la tutela del menor, y que no se encuentra dentro de alguno de los supuestos legales de suspensión o limitación de la tutela. Para solicitudes de derechos ARCO de datos personales de personas en estado de interdicción o incapacidad legal: • Documento que acredite la identidad del titular de los datos personales. • Instrumento legal de designación del tutor. • Identificación oficial del tutor. • Carta en la que se manifieste, bajo protesta de decir verdad, que ejerce la tutela, y que no se encuentra dentro de lo alguno de los supuestos legales de suspensión o limitación de la misma. Para solicitudes de derechos ARCO de personas fallecidas: • Acta de defunción del titular. • Documentos que acrediten el interés jurídico de quien pretende ejercer el derecho. • Identificación oficial de quien solicita el ejercicio de los derechos ARCO. Se entenderá por interés jurídico aquel derecho subjetivo derivado de una ley que permite a una persona actuar a nombre de otra que por su situación le es imposible. Ello, a efecto de solicitar el ejercicio efectivo de los derechos ARCO.

“Gobierno que crece con transparencia y gestión”

2020 - 2024